

# EL HERALDO de Tabasco

De Primera Mano

[Rodulfo Reyes](#)

## Deja Casilda finanzas sanas

El fin de semana la alcaldesa Casilda Ruíz Agustín rindió su último informe de gobierno, en una ceremonia en la que se destacó que las finanzas de la comuna están sanas.

La militante de toda la vida de la izquierda destacó que el manejo responsable y eficaz de los recursos fue reconocido el pasado 19 de septiembre por la firma internacional Fitch Ratings, que al mejorar la calificación crediticia de la comuna consideró que Centro cuenta con una economía fuerte y estable, así como con un grado de marginación muy bajo.

El gobernador Arturo Núñez Jiménez, en su momento, reconoció el trabajo de Casilda Ruiz y dijo que afortunadamente en el municipio de la capital no hay tantos problemas con los laudos.

Gerardo Gaudiano estuvo en el acto como invitado.